ennemis de l'Eglise cherchent à perdre ces malheureuses populations.

Les Pères du Concile ont été émus d'une telle situation, et se sont engagés, les uns à garantir annuellement, pendant dix ans, à Mgr l'archevêque de Saint-Boniface et à ses vénérés suffragants le montant de quatre dollars par mille catholiques de leur diocèse respectif; les autres, à une quête annuelle pour la même période. C'est cette quête, chers collaborateurs, que j'annonce aujourd'hui, persuadé que tous mes diocésains y contribueront généreusement et dans la proportion des biens que leur a départis la Divine Providence. Donner pour l'œvre des Ruthènes, c'est donner pour l'œuvre même de l'affermissement de la foi et du règne de Notre-Seigneur Jésus-Christ, c'est s'assurer les bénédictions de Dieu dans le temps, et ses éternelles récompenses pendant l'éternité.

La quête en faveur des Ruthènes se fera, chaque année, le jour

de la fête de l'Ascension.

CIRCULAIRE, 13 DEC. 1909.

S. G. MGR L'ARCHEVEQUE DE WESTMINSTER

INTERVIENT DANS LES ELECTIONS EN ANGLETERRE.

Une dépêche de Londres, en 'date du 28 décembre, annonce ce qui suit: Pendant les fêtes de Noël et du Jour de l'An, la campagne électorale fait trève. C'est ce moment d'accalmie que Mgr Bourne, archevêque de Westminster, a choisi pour parler à 'ses diocésains. Dans une lettre pastorale qu'il vient de leur adresser, il supplie les catholiques — il leur commande de voter en faveur des partisans des écoles catholiques — c'est à-dire des unionistes. La question scolaire, déclaret-il, est la plus importante à considérer dans la campagne actuelle."

Cette intervention n'a rien d'étonnant pour qui connaît la doctrine et les droits de l'Eglise. les devoirs des pasteurs et des fidèles. Un vrai catholique n'a pas deux consciences: il a le devoir de défendre comme citoyen ce qu'il a le devoir de croire et de pratiquer comme fi-

dèle enfant de l'Eglise.

LES FLAMANDS DANS LE DIOCESE DE SAINT-BONIFACE.

Il y a un bon nombre de Flamands dans la paroisse de Saint-Alphonse et le R.P.C. Deutschler, c.R.I.C., parle très bien leur langue et réussit à merveille au milieu d'eux. Il y a aussi des Flamands à Deloraine, Les RR. PP. Rédemptoristes de Brandon sont allés plusieurs fois leur prêcher des retraites dans leur langue. Il y a deux ans, un prêtre flamand de Belgique se disposait à partir avec M. l'abbé Swannet, alors curé de Moose-Jaw, mais il y renonça au dernier moment.